

Peter Sutor

"Die Regensburger Herde spricht"

Die Regensburger Herde spricht:

Den Hirten Müller woll'n wir nicht!

Ein (Weg-)Loblied für Bischof Müller

Melodie: Lobet den Herren ...

Lobt nicht den Müller, der Laien zuhauf schikanieret,/

der sie verunglimpft, verachtet und diskriminieret./

Er verdient Spott,/ weil er sich fühlt wie „Klein-Gott“,/

und sich deshalb prompt blamieret.

Lobt nicht den Müller, der herrisch sein Bistum regieret,/

gnadenlos wie ein Despot sich oft schrecklich aufführet./

Der drauf bedacht,/ stets zu missbrauchen die Macht,/

und sich kein bisschen genieret.

Lobt nicht den Müller, der Räte gern disziplinieret./

Ganz wie's ihm passt, all die Kritiker rasch suspendieret./

Der sich sodann,/ gibt wie ein unschuldig' Lamm./

Fühlt sich verfolgt und brüskieret.

Lobt nicht den Müller, bis endlich der Papst es auch höret,/

dass dieser Hirte im Bistum nur nachhaltig störet./

Fordert es jetzt,/ dass er sofort wird versetzt,/

und wieder Frieden einkehret.

Peter Sutor, animiert von der Kabarettgruppe Lalelu

November 2007

Zuletzt geändert am 22.12.2007